

XPOS

Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Candi,Dandim Sampaikan Akan Mendukung Penuh Pengamanan NATARU

Wahyudha Widharta - SALATIGA.XPOS.CO.ID

Dec 22, 2022 - 12:17



SEMARANG-Komandan Kodim Letkol Inf .Ade Pribadi Siregar S.E M,S i menghadiri Apel Gelar Pasukan dalam rangka Pembukaan Operasi Lilin Candi 2021 yang di gelar di Alun Alun Bung Karno Kelurahan Kalirejo Kecamatan Ungaran Timur Kabupaten Semarang,Kamis(22/12)



Kegiatan yang bertemakan melalui apel gelar pasukan Operasi Lilin Candi 2022 mari kita tingkatkan sinergi Polri dengan instansi terkait dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman pada perayaan natal dan tahun baru 2023 ini diikuti oleh unsur dari Polri, TNI, Satpol PP dan beberapa instansi terkait lainnya.



Kapolres Semarang Yovan Fatika SIK. MH di dampingi Dandim 0714/Salatiga yang bertindak sebagai Pembina apel dalam amanatnya mengatakan Apel Gelar Pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana. Dengan demikian, diharapkan pengamanan dapat terselenggara secara optimal dan sinergi, sehingga perayaan Natal 2022 serta Tahun Baru 2023 (Nataru) mampu berjalan dengan kondusif.

Lebih lanjut disampaikan oleh Kapolres Semarang Yovan Fatika SIK. MH Seperti kita ketahui bersama bahwa laju pertumbuhan Covid-19 di Indonesia sudah terkendali, sehingga pemerintah memberikan pelonggaran berbagai aktivitas masyarakat termasuk Nataru dengan menetapkan seluruh wilayah berada pada PPKM Level 1. Momentum Nataru selalu ditunggu-tunggu oleh masyarakat Indonesia di setiap penghujung tahun dengan melaksanakan berbagai kegiatan.

"Sehingga tentunya berimplikasi terhadap meningkatnya mobilitas masyarakat. Hal tersebut sebagaimana hasil, survei dari Kemenhub, bahwa diperkirakan akan ada 44,17 juta orang melakukan pergerakan pada Nataru tahun ini. Oleh sebab itu, Polri dengan dukungan TNI, Pemerintah Daerah, Mitra Kamtibmas serta stakeholder terkait menggelar Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi Operasi Lilin 2022" pungkaskan Kapolres.

Operasi Lilin 2022 selama 11 hari, mulai 23 Desember 2022 s.d. 2 Januari 2023, serta dilanjutkan dengan KRYD mulai 3 Januari s.d. 9 Januari 2023. Operasi Lilin 2022 terdiri dari total 166.322 personel gabungan yang ditempatkan pada 1.845 pos pengamanan, 695 pos pelayanan dan 89 pos terpadu, guna mengamankan 52.636 objek pengamanan.

“Saya berpesan jadikan pengamanan Nataru sebagai sebuah kebanggaan. Oleh karena itu, laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, profesional, humanis dan pahami tugas maupun fungsinya masing-masing sesuai rencana operasi dengan mengedepankan langkah prediktif serta deteksi dini”tegas nya

Komandan Kodim Letkol Inf Ade Pribadi Siregar S.E M,Si saat ditemui para wartawan setelah kegiatan Apel Gelar pasukan mengatakan bahwasanya TNI dalam hal ini khususnya Kodim 0714/Salatiga akan mendukung sepenuhnya tugas pengamanan Natal tahun 2022 dan Tahun Baru 2023 bersama pihak terkait.

"Kami akan mendukung serta membantu sepenuhnya tugas dari Kepolisian untuk menjaga keamanan serta menjaga kondusifitas khususnya di wilayah Kabupaten Semarang,sehingga akan menciptakan suasana nyaman bagi umat Nasrani yang melaksanakan ibadah Natal"tegas Dandim.

Editor:Yudha27